La candidature du président de l'Uruguay pour le Prix Nobel de la Paix 2014 est présentée



Montevideo, 5 février, (RHC).- Le groupe de députés du Front Large de l'Uruguay, parti de gauche a adressé une lettre au roi de Norvège pour présenter la candidature du président José Mujica pour le Prix Nobel de la Paix 2014.

Les députés signalent que José Mujica est un exemple de vie, ils évoquent son passé guérillero et ses années d'emprisonnement dans des conditions très dures. Les élus uruguayens mettent en relief les progrès faits par son gouvernement et les lois fondamentales qu'il a adoptées. Ils ont souligné sa campagne contre le consumérisme.

La lettre souligne que pour le président Mujica, les problèmes de l'Humanité sont une priorité. Ils soulignent son style de vie fondé sur l'austérité et la solidarité.



Radio Habana Cuba